

Madrid, 10-X-55.

Querido Ferrater: Estoy queriendo escribirte desde la primera noticia, y no he podido hacer nada. Ahora os pongo dos líneas a María Zambrano y a ti.

Sí, D. José está muy mal. Ningún médico deja esperanzas, ni siquiera de que sea cosa larga. La operación misma se está superando - aún con peligros -, y acaso lo lleven mañana a su casa. Pero una vez allí... ¿qué va a pasar? Estoy terriblemente angustiado.

Te tendré al tanto de las novedades que haya. Temo que sean pocas, y cuando las haya, tristes. Si al menos se recobrarar una temporada y pudiera hacer vida más o menos normal... Pienso en los "Cien días" antes de Waterloo. Pero los médicos no creen ni eso.

Otro día te escribiré. Me voy ahora mismo al sanatorio. Te mandé el otro día "Filosofía actual". No ha llegado la "Lógica". Te hablaré de cosas de filosofía otro día que tenga más tiempo y algún humor.

Caríños a todos, y de mi casa. Te abraza tu buen amigo

*Julian*

11-X-55.